

## Inhaltsverzeichnis

- 3 Hörerversammlung**
- 3 Fest(e)-Impressionen**
- 4 ITI**
- 5 Neue Gesichter**
- 6 Tutorium**
- 7 Firmenvorstellung**
- 8 Erasmus**
- 10 Diplomarbeiten**
- 10 Anatomie in Raten?**
- 12 Recht oder Unrecht?**
- 14 Absolventenbericht**
- 15 Rätsel**  
Gewinnspiel

# EDITORIAL

## Liebe Studierende!

Auch heuer wollen wir das Jahr 2004 mit einem E&T INFO ausklingen lassen. Wie gewohnt, erscheint im Dezember die erste Ausgabe des Studienjahres 04/05. Was geschah seit der letzten Ausgabe im Mai:



Im Juni haben wir als Fakultätsvertretung zum zweiten Mal unser E-Fest veranstaltet. Wie im letzten Jahr war es auch heuer wieder ein berauschendes Fest, wobei wir musikalisch dieses Jahr einen leiseren Ton anschlugen. Wir planen, auch für dieses Studienjahr wieder ein Fest in der Alten Technik zu veranstalten, um den Semesterabschluss, in gewohnter Weise, ordentlich zu feiern.

Seit Oktober hat sich in studienrechtlicher als auch in personeller Hinsicht sehr viel getan: zu unserer Vertretung sind neue „junge“ Mitarbeiter hinzugekommen, die wir Euch auch in dieser Ausgabe vorstellen möchten. Falls jemanden von Euch die Vertretungsarbeit an unserer Fakultät oder Universität interessiert, ist jeder herzlich eingeladen, bei uns mitzuarbeiten.

Dank der „Jungen“ ist es uns auch heuer hoffentlich wieder gelungen, ein interessantes und lustiges Tutorium für unsere Erstsemestrigen zu veranstalten. Im Rahmen des Tutoriums haben wir auch eine „Hörerversammlung für Erstsemestrige“ veranstaltet, um unseren „Frischlingen“ an der Universität den Einstieg in den Universitätsalltag zu erleichtern.

Als krönenden Abschluss und als Höhepunkt des wöchentlich stattfindenden Tutoriums, veranstalteten wir eine Buschenschankfahrt zum Buschenschank Sattler, die wie seit Jahren schon sehr „feucht-fröhlich“ war.

Weiters wurde im Oktober auch die Satzung unserer Universität geändert und das damit beschlossene Studienrecht hat nun größere Veränderungen für uns Studierende mit sich gebracht, auf die wir aber in dieser Ausgabe noch eingehen werden.

Wie ihr wahrscheinlich in den letzten Wochen in den Medien mitbekommen habt, wurde vor wenigen Tagen das neue ÖH-Gesetz im Parlament beschlossen. Es führt dazu, dass die bis jetzt immer von den Studierenden gewählte Bundesvertretung nicht mehr von den Studierenden gewählt werden kann, sondern, dass die jeweiligen Universitätsvertretungen anteilmäßig Mandate in der Bundesvertretung bekommen.

Zu guter letzt wünsche ich Euch ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins Jahr 2005!

Viel Spaß beim Lesen des E&T INFO!

**Arnold Herzog**

Vorsitzender der Fakultätsvertretung Elektrotechnik

### IMPRESSUM:

**Medieninhaber, Herausgeber, Verleger:** Hochschülerschaft an der TU Graz, Rechbauerstr.12, 8010 Graz

**Für den Inhalt verantwortlich:** Fakultätsvertretung Elektrotechnik, mit Namen gekennzeichnete Artikel geben die Sichtweise des Autors wieder und müssen nicht mit der Meinung der Redaktion übereinstimmen.

**Redaktion, Layout:** Herzog Arnold, Peham Johannes, Dermutz Harald, Arnold Robert, Bernsteiner Gerd, ...

**Druck:** Druckerei Dorrong, Kärntnerstr. 96, Graz, Auflage: 1200 Stück